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2025 年度 5 月度 ７丁目町会、役員幹事行動実績    

（令和７年） 

 
日頃は町会員の皆様には大変お世話になり有難うございます。 

2 回目のご報告になりますが、最近、町会を退会する方が増える傾向にあります。 

我々役員は、退会された方のご事情をくみ取り、町会費の見直しや、幹事の役割等を

見直す等の対応で、入会者も退会未入会者も公平にわだかまりの無い、安心して永く

住める街づくりに取組みたいと思っております。 

微妙な対応を強いられますが、今後共、町会員の皆様のご協力宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

今月の活動実績は以下の通りです。 

 

１．クリーンパトロール （担当：環境衛生 堤部長） 

  5 月 25 日（日）8：30 より 

  7 丁目道路、公園枯葉 枝収集等 一斉清掃が行われた。 

  可燃ごみ：95 袋、土嚢袋：13、参加人数：165 人 

 

２．防犯パトロールについて 

  実施日数：27 日  参加延べ人数：326 人（12.1 人／日） 

   

※6 月 29 日（日）15：00～17：00 みどりが丘集会所に於いて 

役員と防犯パトロール隊との交流会あり、参加自由です。  

 

３．転入。転出について 

   転入：1 名  転出：０  4 月転出追加：1 名  退会：1 名 

 

４．訃報について 

   弔儀：1 名（休会者） 

    

５．行動実績 

  5-⓵：5 月 7 日～5 月 17 日 上半期町会費集金しました。会計：土井部長より 
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          合計集金￥1,472,000 円   

          内訳：（町会費 400 円＋集会所基金 100 円）ｘ6 か月＝￥3000 円／世帯 

    ・赤十字活動資金（任意）：500 円／１戸当たり 

     特記事項：世帯数、会員数、退会、未加入者数の確認します。➡重要 

 

  5-②： 5/11 一般社団法人（略称：一社）へ参加可否を決める為の、臨時総会が

開かれました。  

出欠確認発表 ：高館顧問より 

      世帯数：497  参加者：35 人 委任数：426 により総会成立 

 

◎ 結果：参加する事で決定した。（ほぼ満場一致） 

  

背景 

１～6 丁目は一社参加を決めているが、7 丁目だけが態度未定の為、協議  

会から、古寺会長、田中事務局長に来て頂き、一社化にする為の理由、  

メリット、デメリットの説明をして頂いた。 

一人を除き参加者 3４名が賛成しました。 

 

所感 

町会員の中には、“建前”重視で細かな説明要求する困った方もいたが、これ

に対し我々は、腹を割わった“本音”で対応した。喧々諤 （々けんけんがくが

く）活発な意見が飛び交ったが、 参加NGならば 7丁目自主運営になるが、

我々では無理なので、反対した方にお願いせざるを得ない旨説明。 

この一言で雰囲気が変わる。 

2025年度の基本方針でテーマアップした、退会未加入者対策（最重要課題）

や、役員手当アップも出来なくなる事等を説明。 

最終的には、お一人を除き、全員快く賛成してくれました。 

 

5-③：５/12  登校児童見守り隊（旗振り隊）、爺婆６人今日も元気です。 

    一か月過ぎて子供達も顔を覚えてくれ、挨拶してくれる子も増えてきまた。 

５/13：桜井さん（12-15）、５/16：伊藤さん（19-4）が新規メンバーに加わ

り都合８名で対応。 皆さん規則正しい生活で生き生きしています。 

 

  5-④： 町内の STOP 標識が見づらいものがありと指摘あり。（小出さんより） 
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       ５/14 通学路の STOP 標識確認しまた。（斎田防犯防災部長、板橋代行） 

      結果：通学路の標識は、９０％以上新しくなっていました。 

指摘の古い物は撤去予定との事であった。対象本数は１５本位有るとの事。

(市原警察：奥井さんに確認しました) 

 

  5-⑤： 5/17 2025 年度一社総会             木本会長、板橋 出席した 

     ・議案１：2024 年度事業、決算報告 

     ・議案２：新理事、監事の承認の件 

     ・オリエンティーション 

      特記事項：7 丁目は青葉台フェスタの分担金を出すだけで何のメリッ 

トがあるのか？テーマアップすべきか？              ：板橋 

      所感： 協議会へのやる事が多い。何とかならないのか？                

  

 ※木本会長が一社の会計理事に選任。 

       

   5-⑥： 5/18 5 月度定例役員幹事会 

       参加者数：顧問 4 人を含め、34 名（参加率 94％） 

       議題 

       ・町内一斉清掃の説明  斎田さん 

       ・役員幹事手当 上期分支払い 経理土井さん 

       ・町会退会未加入者対応について（重要テーマ）、 板橋 

       特記事項 

       ・退会未加入者から町会費を集める件は、役員幹事 100％賛成 

してくれましたが、念の為町会員全員のアンケートも取る予定。 

       所感 

       ・微妙な問題だけに、１～６丁目でも手付かず。 

町会役員の本来の事と思うのだが？  

 

   ５-⑦： ５/24 第 4 回青葉台フェスタ 2 回目打合せ。   板橋出席 

       実施日：2025 年 9 月 14 日（日）、15 日（祝日） 

       特記事項：7 丁目のやる事 

      １）駐車場（青葉台小校庭）管理 10 人位要望  

※炎天下で熱中症の可能性がある為、断る考えです。 

      ２）送迎青バスを出すかどうか、6 丁目と調整する。 

（8 丁目は中止した） 
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※昨年の利用実績は 2 日間で 30 人位。送迎の介添人等が必要 

な為中止したい。 

       5/28 青葉台フェスタ会議          木本会長 

１） 送迎青バス：他町会の動向に合わせ、また担当者の負担も大

きい為、７丁目町会として不要と回答した。が既に調整され

ている部分が多く、来年度の協議事項となる可能性が高い。          

２） 駐車場管理：帝京病院等の駐車場を使用させてもらうため、 

案内する人が必要とのこと、再度協議予定。 

 

   5-⑧： 5/25 市内一斉清掃が行われた。       環境衛生：堤部長 

       山側側溝、3 か所の公園清掃を行った。 

              可燃ごみ袋：95 袋、土嚢袋：13 袋、参加人数：165 人    

   

   ５-⑨： 5/12 集会所大規模清掃行われた（年 2 回の内の 1 回）：  

集会所管理：原部長 

       業者：宇都宮興産  5 月分費用￥132,000 円 

       定期集会所清掃：週 1 回（月 4 回 5500 円／回）  

          業者：宇都宮興産  

         

       5/29 年 2 回行っている集会所敷地 除草作業の見積が出た。 

        業者：シルバー人材Ｓ： 

見積金額：￥166,996 円、（￥83,498 円／回ｘ２回/年）。 

        当初予定していた金額（120,446 円）では人手が集まらず上記金額 

なる予定。このご時世やむを得ないか？ 

            

   ５-⑩： 5/26 21 ブロックの方から南公園の道路側でアリが発生していると

の苦情あり現場確認。    環境衛生：堤部長（代行板橋） 

        苦情元の方、ブロック幹事古川さん、板橋の 3 人で現場確認。 

        結果：アリの数も少なくもう少し様子を見る事で、苦情元の方も  

納得してくれました。（田中事務局長に相談） 

 

以 上 

 
                 

２０２５年６月４日 木本会長確認 

                      ６月１日 会長代行：板橋まとめ 


